

# 北方学園だより

校訓「継承(うけつぐ)・発展(ひろげる)・創造(うみだす)」



## 修学旅行(小6)、たくさんの学び

9月26日(木)～27日(金)にかけて、小学6年生17名が熊本県方面に修学旅行に行きました。

1日目は 出発 → 白川水源 → 熊本地震震災ミュージアム → 熊本城 → 熊本班別自主研修 → 菊南温泉

2日目は グリーンランド → TSMC 工場見学 → 通潤橋 → 帰着、という行程でした。



天候にも恵まれ、学びの多い修学旅行でした！

## 中体連秋季大会、新チーム健闘！

9月20日(金)～30日(月)にかけて、地区中学校秋季体育大会(秋の中体連)が市内各会場で行われました。

3年生が引退したあとの新チームによる大会。先輩から引き継いだバトンを胸に、各チーム、全力を出し切って戦い抜きました！



男子バスケットボール部が準優勝で県大会！女子テニスも2ペアともベスト12で県大会出場、陸上の藤本さんも自己ベストで県大会を決めました。

女子バレーボール部は決勝トーナメントまで進みましたが惜敗、軟式野球部は初戦で強豪相手に奮戦！今後が楽しみな新チームのスタートです。

## 身体計測（小学校）

9月3日(火)～4日(水)にかけて、小学校全学年が身体計測・視力検査を行いました。集団行動もすっかり板につき、どの学年もスムーズに検査できました。4月からどれくらい成長したのか、自分たちで確認することができました。



## 避難訓練(不審者対応)

9月11日(水)、不審者対応の避難訓練を実施しました。スクールサポーターの興梠さんが不審者役を務め、実際の場面を想定しての訓練を行いました。

子どもたちは教室でバリケードを作り、不審者には職員が刺叉などを使って対応するなど、緊張感のある訓練となりました。

また、訓練後の講話では、避難する際の行動、おはしも(押さない・走らない・しゃべらない・戻らない)や、不審者から身を守るための行動、いかのおすし(行かない・乗らない・大きな声でさけぶ・すぐに逃げる・知らせる)など合言葉も確認しました。



## 10月の主な行事予定

月	日	曜	行事予定
	4	金	前期通知表配付
	6	日	清流祭(中学のみ・弁当)
	7	月	振替休業日(中学のみ)
	10	木	生徒会退任式・任命式(中)
10	10	木	むかばき宿泊(小5)～11日
	11	金	遠足(小1～4・弁当)
	17	木	実力テスト(中3)～18日
	24	木	フリー参観～25日
	31	木	中体連県大会推戴式(中)
	11/1	金	高校入試説明会(中3)

## 鑑賞教室（落語公演）



9月17日(火)、延岡出身の落語家、桂銀治さんをお招きして鑑賞教室(落語公演)を行いました。

落語の基礎講座に始まり、落語体験・小咄・演目と、盛りだくさんの1時間でした。子どもたちも笑いのはじけ、本物の話芸に魅了されていました。

## NHK防災教育（中学校）

9月13日(金)、中学生を対象に「『ことばで命を守る』防災教室」を行いました。

講師としてNHKアナウンサーの池田陽香さんが来てくださいました。

講話では、「命を守る呼びかけ」の重要性や、災害が起きた際にどのようにして安全を確保するのかについて話してくださいました。



## ◎今月の詩

前へ

少年の日読んだ「家なき子」の物語の結びは、こういう言葉で終わっている。

前へ。

僕はこの言葉が好きだ。  
物語は終わっても、  
僕らの人生は終わらない。  
僕らの人生の不幸は終わりが無い。  
希望を失わず、常に前へ進んでいく、  
物語のなかの少年ルミよ。  
僕はあの健気なルミが好きだ。  
辛いこと、嫌なこと、哀しいことに  
出会うたび、僕は弱い自分を励ます。  
前へ。

大木実